



GRAND SITE DE FRANCE DU CIRQUE DE NAVACELLES + SAINT GUILHEM LE DÉSERT

«Parcours des Grands sites de France»

CIRQUE DE NAVACELLES

Le Grand Site de France du Cirque de Navacelles, situé au cœur des Causses et Cévennes, périmètre inscrit au Patrimoine Mondial par l'Unesco offre différents points de vue aménagés sur le belvédère de la Baume Auriol. Découvrez la géologie si particulière de cet espace naturel protégé et la vue sur ce canyon de 300 mètres de profondeur.

SAINT-GUILHEM-LE-DÉSERT

Partez à la découverte du village médiéval de Saint-Guilhem-le Désert, niché dans le val de Gellone et classé parmi les Plus beaux Villages de France.

Découvrez l'abbaye de Gellone fondée en 804 par Guilhem, un cousin de Charlemagne, et considérée aujourd'hui comme un joyau de l'art roman languedocien. Lieu unique, havre de paix et halte pour les pèlerins

sur le chemin de Saint-Jacques-de-Compostelle, Saint-Guilhem-le-Désert est un village incontournable du département de l'Hérault.



Whole Day tours 2 Grands Sites of France

Based on
30 peoplefrom
36€/pers

Lunch included

NAVACELLES CIRQUE + SAINT-GUILHEM-LE-DÉSERT REGION

“Route of the important sites in France”

NAVACELLES CIRQUE

The Cirque de Navacelles Grand Site de France, at the heart of the Causses and Cévennes, recorded as a UNESCO World Heritage Site, offers different viewpoints set up at La Baume Auriol. Discover the geology which is so particular to this protected natural space and the view over the 300-metre-deep canyon.

SAINT-GUILHEM-LE-DÉSERT

Go and discover the medieval village of Saint-Guilhem-le-Désert, nestled in the Gellone valley and named as one of the most Beautiful Villages in France. Discover the Gellone Abbey built by Guilhem, a cousin of Charlemagne, in 804 and today considered as a gem of Roman Languedoc art. This unique place was a haven of peace and

rest for pilgrims on the Camino de Santiago. Saint-Guilhem-le-Désert is an unmissable village in the department of Hérault.

